

▶モンゴルの伝統的な楽器とリコーダーのアンサンブル



★地球号★

朝和小学校



▶はないちもんめと一緒に
行う留学生と児童たち

6月27日、朝和小学校で「地球号OLE（異文化交流会）」が行われました。これは、様々な国と地域の文化や言葉に触れてもらうために行われているもので、ブラジル、ペルー、台湾などの留学生（天理教語学院）が児童と交流しました。

体育館で、歓迎セレモニーを行った後、各教室で、児童たちは、それぞれの国や地域の地理、文化、言葉などについて教わっていました。また、日本の伝統的な遊びや、異国の遊びなどを一緒にを行い、楽しいひとときを過ごしていました。



▶サンバのリズムに合わせて
楽しくダンス!!

「心のふれあいから人権の芽を育てよう」と題して、7月6日、「人権ふれあい集会2013」が市民会館で行われました。

式典のあと、歌手の沢田知可子さんをゲストに招き「歌セラピーコンサート」が開演。東日本大震災の復興を願い、生きる力を歌に込めて全国各地を回る沢田さん。「人と人のつながりの大切さ」や「人の心を大切にしたい」という自身の体験談を語り、観客の心に訴えていました。歌の最後には、アンコールの声があがり、観客も一緒に合唱し、会場はやさしい歌声に包まれていました。

人権ふれあい集会

▶観客も一緒に響き渡った歌声
会場に響き渡った歌声



▶やさしい歌で観客を魅了した沢田さん